

## **No sé si Vender el Corazón por un Chalet de Lujo e**

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 8-1-2014 19:37:29

No sé si Vender el Corazón por un Chalet de Lujo en Canarias.

No sé si venderle el corazón a un rico por vivir un año en un Chalet de Lujo en Las Islas Canarias, todos los gastos pagados. Y que al cabo de un año me quiten el corazón, me pongan el del rico y el rico se quede con mi corazón. Y que yo regrese a Sevilla para Morir con el corazón del Rico. No sé si será demasiado agónica la muerte. Y tampoco sé lo que vale un corazón en el mercado negro. El caso es que sería una muerte al cabo de un año pero pasaría un año de puta madre. Es que en mi casa hace mucho frío. Y en verano hace mucha calor. Porque en invierno no da el sol sobre la casa y en verano el sol la castiga sin piedad. Cada segundo que pasa mi corazón vale menos y ahora mismo es un corazón de chavalito joven, dentro de diez años mi corazón no valdrá nada. Y yo quiero un chalet con piscina que le dé el sol. Además yo no estoy malo del cuerpo, es mi mente la que está enferma pero mi corazón es un corazón joven. Si lo vendo moriría dentro de un año y pico pero pasaría un año de puta madre. Pasádomelo de puta madre en Canarias. En un chalet de lujo en Canarias dando fiestas todos los días. Vosotros qué pensáis?. En mi casa hace un frío de muerte. Y es un barrio de mierda y la gente del barrio es asquerosa y malvada. Es un barrio repugnante mi barrio y está lleno de malas personas y como mi casa es una chabola no me dan dinero para mudarme. Pero podría vender el corazón para pasar un año de puta madre en Canarias. Lo mismo por un corazón de 48 años no dan ni una mierda. No lo sé porque no sé cómo está el precio de un corazón en el mercado negro. Lo peor que puede pasarme es que me quiten el corazón y no me den nada y siga en el mismo barrio de mierda. Qué pensáis?. Lo vendo o no lo vendo?.

.....  
Francisco Antonio Ruiz Caballero.